
 Demande de transparence sur les frais et avantages accordés aux élus communaux depuis 2018 

Madame/Monsieur,  

Nous, citoyens de Molenbeek, souhaitons exprimer notre intérêt pour la transparence et la 

responsabilité en matière de dépenses publiques, en particulier en ce qui concerne les frais 

remboursés et les avantages en nature accordés aux élus communaux. 

Notre demande est la suivante : 

1. Présentation détaillée des frais remboursés : Nous demandons une présentation exhaustive 

de tous les frais remboursés aux élus communaux depuis l'année 2018. Cela devrait inclure tous les 

types de frais, tels que les frais de déplacement, les frais de représentation, les frais de restauration, 

etc. 

2. Matériel téléphonique et informatique depuis 2018 : Nous souhaitons obtenir un détail 

complet sur le matériel téléphonique et informatique fourni aux élus communaux depuis l'année 

2018, y compris les modèles spécifiques, les coûts associés, et les motifs de ces fournitures. 

3. Avantages en nature et abonnements divers : Nous demandons une transparence totale sur 

les avantages en nature accordés aux élus, tels que l'utilisation de véhicules de fonction, de cartes de 

crédit professionnelles, ainsi que tout abonnement ou avantage additionnel, qu'il soit lié à des 

déplacements, à des services ou à des événements. 

4. Travail rémunéré en dehors des fonctions d'élu : Nous voulons être informés si un élu a un 

emploi rémunéré en dehors de ses fonctions au sein de la commune. Dans l'affirmative, nous 

demandons une répartition détaillée de l'emploi du temps entre les différentes fonctions occupées et 

la nature des emplois rémunérés. 

Nous croyons qu'en cette période de crise économique et dans un contexte où les citoyens font face à 

des charges financières importantes, il est crucial d'assurer une gestion transparente et responsable 

des ressources publiques. 

Nous attendons une réponse complète et détaillée à ces demandes dans les plus brefs délais. La 

transparence est essentielle pour maintenir la confiance des citoyens envers leurs représentants élus. 

Nous restons à votre disposition pour toute discussion ou clarification supplémentaire sur cette 

question. 

Cordialement, 



 



 


